

4 personnes sont arrêtés pour leur participation aux violences dans l'État de Guerrero au Mexique



Mexico, 10 octobre (RHC-PL) Les forces de l'ordre mexicaines ont arrêté 4 personnes impliquées dans l'assassinat de 6 personnes et la disparition des 43 étudiants dans l'État de Guerrero.

De nouvelles fosses communes ont par ailleurs été découvertes, à proximité des 5 qui avait déjà été localisées. Elles pourraient contenir les corps des étudiants disparus.

Hier, le président mexicain a qualifié d'actes vandales les violences commises dans la commune d'Iguala et il a promis que les responsables seront arrêtés.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/36075-4-personnes-sont-arretes-pour-leur-participation-aux-violences-dans-letat-de-guerrero-au-mexique>



Radio Habana Cuba